
3 Pièces

91 m²

Réf. W-02UFI9

2 380 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Cet  appartement  exceptionnel  au  dernier  étage  se  trouve  dans  une

petite  résidence  de  charme  sur  le  Cap  Ferrat.Ayant  fait  l'objet  d'une

rénovation complète, utilisant des matériaux de première qualité et avec

une  attention  méticuleuse  aux  détails,  ce  luxueux  appartement  se

compose  d'un  hall  d'entrée,  d'une  belle  pièce  de  réception  qui

comprend  une  cuisine/salle  à  manger/salon  entièrement  équipée,  le

tout  donnant  sur  la  terrasse  exposée  sud  avec  vue  mer.  Deux

chambres, une grande salle de bain qui comprend une baignoire et une

douche/hammam,  un  WC invités  et  une  petite  buanderie.Une  cave  et

un ...

This  exceptional  top  floor  apartment  is  in  a  small  charming  residence  in  Cap

Ferrat.Having undergone a complete renovation, using top quality materials and with

meticulous attention to detail, this luxurious apartment consists of an entrance hall, a

magnificent  open-plan  reception  room  which  includes  a  fully-equipped

kitchen/dining/living room, all  of which lead onto the south facing terrace with sea

views.  There  are  2  bedrooms,  a  large  bathroom which  includes  a  bathtub  and  a

shower/Effe  steam room,  guest  WC and  a  small  laundry  room.A  store  room and

collective parking complete this ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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